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（Quercus「ケルカス」は「柏」

の学名から：意味「良質の木材」）

○「生徒のかばんが重い。」
一部の教科書等を学校で保管する取組を始めていますが，現状や学習面への影響を

考慮しながら，今後も検討してまいります。
○「国や県が示した部活動の時間を守ってほしい。」
部活動に関しては，さらなる充実を求めるご意見もありました。試合が重なる時期

もあり，年間を通して活動と休養のバランスが保たれるよう管理いたします。
○「希望する保護者と管理職が定期的に意見交換をする場を設けては。」
保護者の方々の考えも様々あり，学校が開催する場は，保護者の総意が反映される

ものにしたいと思います。それが現在のＰＴＡの様々な会合や代表としての役員の方
々の役割であると考えます。ご意見がある場合には遠慮無くご来校ください。

柏 葉 ~Quercus~

【第７３回体育大会終了のお礼】
先日の体育大会は，途中，雨天の予報もありながら無事開催することができました。

準備のため，短縮プログラムの中で一部の種目ができず，練習を重ねてきた子供たちに
は申し訳ない気持ちでしたが，それでも役員，応援団，選手として，精一杯の姿を見せ
てくれました。
当日，ご来校いただき，また活躍を支えていただいたご家庭にも感謝申し上げます。

〔白組応援演舞〕 〔赤組応援演舞〕 〔3年フォークダンス〕

【保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。】
一学期末に実施しました学校評価に関する生徒や保護者アンケートの結果について，

裏面に掲載しました。今回，保護者の皆様には，メールでの回答をお願いいたしました
が，学校として十分なフォローができず，半数程度の回収となりました。今回の反省を
踏まえ，保護者の方が回答の時期を確認できるよう，連絡のあり方を改善してまいりま
す。
アンケート結果については，殆どの項目で「３」以上の評価をいただきましたが，様

々なご指摘やご要望もいただいているところです。今日的課題の解決策として，学校教
育への要請が増え続ける中，新学習指導要領への移行期を機会に，本校も教育課題を焦
点化し，教育活動の重点化を図っていくことが求められております。具体的には，キャ
リア教育を柱として「立場や役割で育てる教育」を進め，「論理的に考え，判断する力」，
「相手に伝わるように表現する力」，「相手の状況や立場を慮れる心」などを育てていき
たいと考えています。
今回，アンケートを通していただいた評価やご意見を参考に，学校の教育方針を踏ま

えながら改善を図っていきたと思います。なお，いただいたご意見に個別の回答はして
おりませんが，今回，学校の考え方についてお示した方がいいものについて下に記しま
した。




